Un gîte lumineux dans une campagne préservée



Le gîte de Heidi et Pétri

e gîte de Heidi et Pétri au lieudit «Les Tranchées» de La Croisille-sur-Briance vient d'être inauguré par le Maire Jean-Gérard Didierre en présence du conseiller départemental Thierry Lafarge et de nombreux crouzillauds voisins et amis ainsi que les entreprises qui ont participé à cette très belle restauration

Dans son discours d'accueil Pétri cita abondamment des phrases du petit Prince de Saint-Exupéry sur le jour et la nuit pour rappeler que la commune venait d'obtenir d'être classé Village étoilé 3 étoiles, Mr le Maire lui répondit en citant en plaisantant Alphonse Allais « On devrait mettre les villes a la campagne l'air y est plus pur » avant de rappeler tout l'engagement de la commune pour le respect de l'environnement, et ses efforts pour que le village soit animé et accueillant toute l'année.

Tout cela avant que ne soit coupé le traditionnel ruban d'inauguration qui permis une visite des lieux par les invités avant que le vin d'honneur ne soit servi dans le superbe parc du nouveau gîte.

Le gîte est situé dans les prairies, dans un petit hameau de trois habitations aux tranchées. Il est situé sur un versant opposé au site pittoresque du Mont-Gargan, dans le parc Naturel Régional de Millevaches en Limousin, et à cinq minutes du centre bourg de La Croisille. Face à un très beau panorama, dans le calme d'une campagne naturelle préservée, le charme de cette très belle maison séduit par son confort, sa très belle restauration et son ouverture à la lumière.

Vous allez découvrir, dans ce gîte, une maison originale, ou le bois et la pierre se sont harmonieusement unis pour donner une nouvelle vie à une ancienne ferme.

Comme nous sommes en limousin vous verrez le matin, le soir, après un orage, brusquement le paysage change, s'illumine, se drape de brume et le spectacle devient un ravissement.

Contact: www.bedandbreakfastlestranchees.com

EYMOUTIERS

«Ceux du maquis 1»



Pierre Louty présente son livre en compagnie de la

résistants couplés à de nombreuses recherches historiques.

Ce recueil regroupe de nombreux récits de vie de ces jeunes qui se sont engagés parfois sur un coup de tête mais dont l'engagement n'a pas failli par la suite. Dans ce premier opus donc, il s'est penché sur les événements survenus dans plusieurs villes (Montluçon, Tulle, Thouars, Saint-Léonard-de-Noblat entre autres), dans quelques maquis mais aussi autour de per-

lors de la Seconde Guerre Mondiale et où ont été hébergés les réfugiés espagnols.

De par cette proximité-là, il a tout d'abord récolté des témoignages de personnes actives dans les actes de résistance, de leur soutient ou d'autres les ayant simplement côtoyées. «La connaissance de l'histoire est importante tant pour le présent que pour l'avenir» explique cet ancien membre de l'éducation nationale.